河北新報 2012年2月24日(金)に掲載!

110年

ポジウムが、26日午後2時

から、白洲にゆかりの深い

山形市の蔵王温泉スキー場

る蔵王体育館を会場に、参

ッテ・ヤレン」は現在も上

86999

上で語る

902~8年) の生誕11 0周年にちなんだ記念シン 戦後復興に尽力した東北電 力初代会長の白洲次郎(1 吉田茂首相の側近として で開かれる。 山形・26日シンポ

動に取り組むNPO法人 山形県内でまちおこし活

「元気・まちネット」(東京) の主催。スキー場の麓にあ に説いた。自らの別荘とし ッツに」と観光開発を熱心 は「蔵王を東洋のサンモリ 氷見学ツアーも行う。 て蔵王に建てた山荘「ヒュ 観光にまつわるエピソード などを語り合う。同日午前 には希望者を対象にした樹 スキーが趣味だった白洲 正武さん090(5494)

加者が白洲と蔵王の自然、 円。連絡先は事務局の矢口 画した。参加費は1000 荘の再整備と内部の一般公 き今回のシンポジウムを企 昨年12月のフォーラムに続 開を目指した活動を展開。 れている。 の台ゲレンデ近くに保存さ 元気・まちネットは、山